

Julio y agosto

MESES PARA CELEBRAR A NUESTRO PROYECTO EDUCATIVO

Durante estos dos meses nuestra comunidad educativa ha vivido importantes experiencias. Celebramos con gratitud nuestro 9º aniversario, realizamos la segunda Feria Vocacional y llevamos a cabo una destacada Gala de Gimnasia, entre otras actividades que fortalecieron la formación integral de nuestros estudiantes.



Aniversario 2025



 **II FERIA VOCACIONAL**



**GALA DE GIMNASIA**





Aniversario 2025

9 años de nuestro colegio

¡Felices 9 años querido colegio!

Con distintos videos resumimos lo que fueron las jornadas de aniversario de este año, como siempre agradecemos la buena disposición y motivación que tienen todos y todas en nuestra comunidad Amazing Grace Peñuelas.

Así mismo queremos felicitar de todo corazón a Gabriela Daines y Nicolás Figueroa del IV Medio A, reina y rey de este Aniversario 2025, junto con su príncipe Alonso Argandoña y su princesa Emilia Neman, los reyes y príncipes de la Alianza 2000's .

Además, extendemos las felicitaciones a los representantes de la Alianza 80's, Sofía Lagos y Joaquín González del IV Medio B, junto a sus príncipes, Rubí González y Emiliano Hidalgo. Asimismo, felicitamos a nuestros pequeñitos y pequeñitas de la educación inicial, quienes también realizaron sus actividades coronando a rey, reina, príncipe y princesa de Kínder y Pre-Kínder .



Estamos orgullosos del desarrollo de esta actividad. Como cada año, es importante celebrar junto a nuestra comunidad Amazing Grace Peñuelas, pero lo más importante es hacerlo de manera respetuosa, con cordialidad y destacando nuestros valores.

¡Nos volveremos a encontrar en un próximo aniversario!



Disfruta de
**LA GALERÍA
DE FOTOS**



Revisa todos estos titulares
en nuestro perfil de instagram



II FERIA VOCACIONAL

EN NUESTRO COLEGIO



Vivimos una jornada inolvidable en la 2ª Feria Vocacional de nuestro querido colegio #AmazingGracePeñuelas. Una experiencia llena de aprendizajes, conversaciones y nuevas oportunidades.

En esta oportunidad recopilamos algunas entrevistas y opiniones de parte de las universidades y estudiantes que nos acompañaron.

Agradecemos enormemente a Mr. Mauricio, nuestro orientador, y al CEAL, por liderar la organización de esta actividad tan importante. También valoramos profundamente la presencia de las universidades que se sumaron para orientar y motivar a quienes ya comienzan a proyectar su futuro en la educación superior.

Gracias también a los colegios invitados por ser parte de esta instancia. Fue muy valioso compartir y conectar entre comunidades educativas

REVISA LAS ENTREVISTAS AQUÍ



ESCUELA para padres 2025

¡Una increíble instancia de aprendizaje!

Esta enriquecedora instancia contó con la destacada participación de Cristian Ávalos, psicólogo de amplia trayectoria, quien actualmente se desempeña como Jefe Técnico del programa "Libertad Asistida Especial con Internación Parcial" del Servicio Nacional de Reinserción Social Juvenil, además de ejercer como director subrogante del mismo programa durante los últimos dos años.

Agradecemos sinceramente la asistencia y el compromiso demostrado en nuestra actividad institucional "Escuela para Padres", una valiosa oportunidad para fortalecer los lazos entre el establecimiento y los padres y apoderados de nuestra comunidad Amazing Grace Peñuelas.

La experiencia y el conocimiento de don Cristian nos permitieron acceder a herramientas fundamentales para detectar conductas de riesgo e hipersexualizadas en niños, niñas y adolescentes, como también reflexionar sobre el rol parental en la formación y educación de ellos (as).

Como comunidad educativa, valoramos profundamente estos espacios de formación y diálogo que nos permiten avanzar juntos hacia una educación integral, colaborativa y centrada en el bienestar de nuestras familias.

¡Gracias por ser parte de esta experiencia significativa!





SEMINARIO

de innovación



¡ARTE Y CIENCIA SE UNIERON EN NUESTRO SEMINARIO DE INNOVACIÓN!

Nos volvimos a encontrar junto a La Brújula Incuba para una nueva versión de este espacio que inspira, conecta y transforma.

En esta ocasión, tuvimos el honor de contar con la participación de Sandra Tucuma, fundadora de ArtCC y directora de Fractar, quien compartió su valiosa experiencia en innovación, creatividad y emprendimiento con nuestros estudiantes de 1° y

Una jornada llena de ideas disruptivas, diálogo y aprendizaje, donde el arte y la ciencia demostraron, una vez más, que son motores poderosos del cambio.

¡Gracias a quienes lo hicieron posible!



Capilla 2025

Con cantos y bailes, así celebramos nuestra capilla del año, una valiosa oportunidad para conversar y meditar sobre la creatividad, valor esencial de nuestro colegio. Durante este mes, esta virtud nos anima a realizar actividades que dejen volar nuestra imaginación y creatividad, siguiendo el ejemplo de vida que nos dejó Jesús. En esta oportunidad también premiamos a aquellos estudiantes que destacan con el valor del mes.

Un espacio especial para reflexionar juntos en torno a la palabra de Dios.

Nuestro agradecimiento a nuestro capellán, Mr. Pablo, y al equipo del Departamento de Cultura Cristiana por preparar este encuentro, así como a los padres de la pastoral, agradecemos también la visita del pastor Manuel Alfaro y, por supuesto, a nuestros estudiantes, quienes con sus cantos y alabanzas acercaron su corazón al Señor.

“ El gran amor del Señor nunca se acaba, y su compasión jamás se agota. Cada mañana se renuevan sus bondades; ¡muy grande es su fidelidad!

Lamentaciones 3:22-23 (NVI)



¡Qué hermoso espectáculo circense!

A finales de mes compartimos junto a padres y apoderados un emocionante resumen de las actividades realizadas por las academias de gimnasia rítmica y psicomotriz. Nuestras estudiantes brillaron al mostrar los importantes avances y logros alcanzados durante este año.

Queremos agradecer especialmente a su profesora, Miss Claudia Rivera, quien, junto a las familias, organizó esta significativa ceremonia en la que cada estudiante deslumbró con su talento y dedicación.



Así resumimos lo que fue Amazing Talent Kids, un evento que permitió a nuestros estudiantes mostrar sus talentos a través del canto, la danza y la música.

¡Felicitamos a todos nuestros talentosos y talentosas estudiantes! Agradecemos su valentía al participar, y por supuesto, felicitamos a los ganadores de esta increíble jornada.

AMAZING TALENT

¡NACE UNA ESTRELLA HOY!

Categoría Músicos:

- 🏆 Fernanda Miranda
- 🏆 Alonso Ochoa y Fernando Delgado
- 🏆 Ivania Castillo
- 🏆 Emma Mery, Premio a la Popularidad

Categoría Bailarinas:

- 🏆 Pía Alarcón
- 🏆 Amanda Estay
- 🏆 Ignacia Fernández

Queremos agradecer al Departamento de Educación Musical por la impecable organización de esta maravillosa actividad institucional. También extendemos nuestras felicitaciones a los apoderados, quienes siempre se comprometen plenamente con estas iniciativas y apoyan a sus hijos e hijas para que den lo mejor de sí.



"Ahora bien, hay diversidad de dones, pero el Espíritu es el mismo."

1 Corintios 12:4

